

# Tagesbericht der Klasse 6b

## Montag, 25. September

### Morgen

Tag 1 der Klassenfahrt verlief sehr aufregend. Am Morgen um 8 Uhr trafen wir uns auf dem Schulhof und waren alle gespannt auf die Busfahrt. Kaum waren die Koffer verladen, ging es schon los. Die Busfahrt fühlte sich kurz an, doch dauerte sie eigentlich 4 Stunden und 30 Minuten.



### Mittag

Als wir ankamen, wurden die Koffer ausgepackt und es wurde Zeit, sich zu erkundigen. Gleich danach wurde uns ein Snack angeboten. Danach sind wir wandern gegangen. An der Elbe entlang und in den Wald hinein, dann vorbei an einem Spielplatz.

### Abend

Als die zweistündige Wanderung vorbei war, gab es schon Nudeln mit Bolognese. Danach hatten wir Freizeit und durften uns ein bisschen austoben. Gleich geht's dann noch ran ans Lagerfeuer.



Berkay, Esat, Lenny und Yassin

PS: Das Münztelefon ist leider abgebaut worden. Deswegen sind Anrufe nach Hause nicht möglich.